



NOUVELLE DIRECTION ET POURSUITE DU DÉVELOPPEMENT CHEZ CONCERTO, FILIALE DE KAUFMAN & BROAD SPÉCIALISÉE EN IMMOBILIER LOGISTIQUE

Neuilly-sur-Seine, le 12 octobre 2017 – Kaufman & Broad renforce l'organisation et la gouvernance de Concerto, sa filiale spécialisée dans le développement de plateformes logistiques de nouvelle génération en nommant Jean-Paul RIVAL Directeur Général.

Jean-Paul RIVAL est nommé Directeur Général de Concerto et succède ainsi à Thierry BRUNEAU.

Jean-Paul RIVAL, diplômé de l'EM LYON et d'un MBA de l'INSEAD, a plus de 20 ans d'expérience dans l'univers de la logistique. Après plusieurs expériences dans l'informatique et les systèmes d'automatisation d'entrepôts, Jean-Paul RIVAL rejoint en 2004 Siemens L&A (Dematic) comme Directeur du centre de solutions informatiques et devient Président France, Vice-Président Asie-Pacifique puis Global. En 2011, il rejoint Concerto comme Directeur Général Adjoint.

Pour relever les défis imposés par les mutations en cours des organisations logistiques et assurer son développement, Jean-Paul RIVAL renforce son équipe avec l'arrivée de Vincent GOUET en qualité de Directeur Développement et nomme Christophe HENRY Directeur Général Adjoint Développement, avec Christophe RAMOS comme Directeur des opérations.

Vincent GOUET, Ingénieur en productique de formation et diplômé de l'E.I.P.C., a débuté sa carrière au sein de Savoye comme Analyste Logistique. Après 5 années chez Dematic, filiale logistique du groupe Siemens, où il occupa les postes de Chef de projets puis de Responsable Offres et Projets, il a réintégré Savoye en 2009 comme Responsable commercial dans la vente de projets d'automatisation logistique pour l'industrie.

Christophe HENRY, diplômé d'un Master en Gestion des Opérations Logistique Industrielle de l'Université d'Aix Marseille II et membre de la Fondation Nationale de la Logistique, a débuté sa carrière auprès d'exploitants logistique tels que Mory, Daher, Grundig, et Airwell. En 2005, il intègre la division spécialisée en solutions logistiques et industrielles de Siemens et rejoint ensuite l'agence Franc Architectes puis le groupe GSE comme Directeur de développement. Il est entré chez Concerto en mai 2017.

Christophe RAMOS, diplômé de l'Ecole Centrale de Nantes avec un double diplôme en Génie Civil de l'Université de Lisbonne a passé près de 10 années chez Bouygues Bâtiment IDF, s'est spécialisé dans l'immobilier logistique d'abord chez Panhard Réalisations. Il a rejoint Concerto en septembre 2015.

Confirmant le dynamisme du marché de la logistique, Concerto développe actuellement plusieurs grands projets dont celui de la nouvelle plateforme Interarmées Air, Mer et Terre sur 36 000 m² à Châtres (10). Des baux longs termes viennent également d'être signés avec Easydis - Groupe Casino pour la réalisation de 75 000 m² à Montbartier (82) et avec une grande enseigne parmi les leaders de la distribution d'articles de sports et loisirs en Europe pour la réalisation de 30 000 m² à Leon (Espagne).

Concerto a récemment livré à Troyes, sur le parc logistique de l'Aube, les nouvelles plateformes logistiques d'Eurodif avec 24 000 m², de Lacoste avec 18 000 m² et de Petit Bateau – Groupe Yves Rocher pour 43 000 m².

Concerto complète de manière stratégique l'expertise et les savoir-faire du pôle immobilier d'entreprise de Kaufman & Broad. Depuis son intégration en 2014, Concerto a su démontrer sa capacité à créer de la valeur pour ses clients industriels ou distributeurs en leur proposant des solutions et des projets sur-mesure qui répondent aux nouveaux défis techniques que rencontrent aujourd'hui les métiers de la logistique.

Kaufman & Broad remercie Thierry BRUNEAU pour son action à la tête de Concerto depuis 2014.

À propos de KAUFMAN & BROAD

Depuis près de 50 ans, KAUFMAN & BROAD conçoit, développe, construit et commercialise des appartements résidentiels, des maisons individuelles en village, des résidences gérées, des commerces, des locaux d'activités et des immeubles de bureaux.

Véritable ensemblier urbain, concepteur aux côtés des collectivités territoriales de nouveaux quartiers et grands projets urbains, KAUFMAN & BROAD est l'un des premiers Développeurs-Constructeurs français par la combinaison de sa taille, de sa rentabilité et de la puissance de sa marque.

Pour plus d'informations : www.kaufmanbroad.fr

Relations presse

Emmeline CACITTI – Responsable Communication : 06 72 42 66 24 / ecacitti@ketb.com